



Plusieurs sources l'avaient pourtant annoncé aux arrêts, il n'en est rien. Basile Atangana Kouna aurait finalement réussi à s'enfuir, malgré une interdiction de sortir du territoire.

Des informations de sources crédibles parvenues à notre rédaction indiquent que l'ancien ministre de l'eau et de l'énergie serait déjà dans un pays occidental. La même source confie que Basile Atangana Kouna aurait via le vol Air Maroc fait escale à Casablanca avant de s'envoler pour l'occident.

Cette source ajoute qu'il aurait eu une manipulation délibérée de l'information dans le but de faciliter la sortie du territoire de Basile Atangana Kouna afin de le soustraire des mailles de la justice Camerounaise.

Le TCS (Tribunal Criminel Spécial) a décidé de garder l'épouse de Basile Atangana Kouna dans ses locaux et on apprend aussi par ailleurs que sur très haute instruction du Président de la République, une réunion de sécurité y relative est convoquée ce jour à 17h au palais de l'unité à Etoudi avec tous les chefs de corps des forces de défense et sécurité.

Affaire à suivre...
